
Seite 1 

Gemeinde Martfeld 
________________________________________________________________________________________ 

 

 

P r o t o k o l l 
Sitzungsnummer: Ma/Rat/015/18 

 

über die Sitzung des Rates am 14.06.2018 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende 22:05 Uhr 

Ort: Jugendhaus Martfeld 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende/r 

Frau Marlies Plate  

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Michael Albers ab 19:05 Uhr 

Herr Pitt Brandstädter  

Herr Christoph Ferentschak ab 19:30 Uhr 

Frau Merle Hoffmann  

Herr Klaus-Dieter Kasper  

Herr Torsten Kirstein  

Herr Heinrich Lackmann bis 21:55 Uhr 

Herr Jürgen Lemke  

Herr Burckhard Radtke ab 19:40 Uhr 

Herr Torsten Tobeck  

Frau Nicole Wolf  

Frau Krimhild Wulf  

 

Verwaltung 

Sven Böhm zu TOP 4 

Herr Bernd Bormann  

Frau Kim Holtorf  

 

Gäste 

Herr Carsten Schweers Firma Massa Haus zu TOP 10 

 

Abwesend: 
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Öffentlicher Teil 

 

Punkt 1: 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschluss-

fähigkeit 

 

Bürgermeisterin Plate eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Bürgerinnen und 

Bürger, die Presse und die Ratsmitglieder. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Be-

schlussfähigkeit fest.  

 

 

 

Punkt 2: 

Genehmigung des Protokolls über die 14. Sitzung vom 24.05.2018 

 

Gegen Form und Inhalt der Niederschrift werden keine Bedenken erhoben.  

 

 

 

Punkt 3: 

Einwohnerfragestunde 

 

Ein Bürger teilt mit, dass in der Straße „In der Heide“ tiefe Schlaglöcher sind, die zu Unfällen 

führen könnten.  

 

Frau Plate teilt mit, dass sich der Rat schon des Öfteren mit diesem Thema befasst hat und das 

eine Komplettsanierung oder Ausbesserung an einigen Stellen zur Diskussion stand. Sie sagt 

zu, dass die Gemeinde sich die Stellen noch einmal angucken wird.  

 

 

 

Punkt 4: 

Bericht des Jugendhausleiters Sven Böhm 

 

Herr Böhm stellt anhand von Fotos und einem mündlichen Bericht die Arbeit des Jugendhau-

ses dar. 

 

Herr Anft, Jungendleiter, erklärt den Anwesenden die Besonderheiten des Jugendhauses für 

Jugendliche. Er betont insbesondere den Zusammenhalt. Jeder ist für jeden da, es ist für viele 

eine Art Familie. 

 

Herr Albers teilt mit, dass für ihn das Jugendhaus sehr wichtig ist und er sich darüber freut, 

dass das Ganze relativ geräuschlos und sehr gut funktioniert. 

 

Herr Brandstädter erklärt, dass das Jugendhaus auch ein sehr guter Ort für Vereine ist. 

 

Zum Abschluss teilt Herr Böhm den Ratsmitgliedern noch zwei Wünsche für die Zukunft mit:  

1. er hätte gerne zwei Jugendfußballtore und möchte den Basketballplatz vergrößern. Beides 

hatte er bei den Haushaltsmittelanmeldungen für seinen Bereich auch mitgeteilt, leider wur-

den diese Mittel aber nicht bereitgestellt. 
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2. er wünscht sich mehr Interesse von den Ratsmitgliedern.  

 

 

 

Punkt 5: 

E-Mobilität in der Samtgemeinde Bruchhausen-Vilsen 

Standorte in der Gemeinde Martfeld 

Vorlage: Ma-0039/18 

 

Es wird beschlossen, eine Ladesäule zu installieren, um das Netz aufzubauen bzw. zu erwei-

tern und hierbei Förderungen soweit wie möglich zu beantragen.  

Als Standort wird der Parkplatz an der Schule / Schwimmbad beschlossen.  

 

Ja: 12  Nein: 0  Enthaltungen: 0   

 

Punkt 6: 

Mitteilungen der Verwaltung 

 

Mitteilungen der Verwaltung liegen nicht vor.  

 

 

 

Punkt 7: 

Anfragen und Anregungen 

 

 

 

Punkt 7.1: 

Flüchtlingshelfer 

 

Herr Albers schlägt vor, die Flüchtlingshelfer in einer der nächsten öffentlichen Sitzungen 

über deren Arbeit berichten zu lassen.  

 

 

 

Punkt 7.2: 

Fahrradstation 

 

Frau Wolf schlägt vor, in Martfeld im Zusammenhang mit der Ladesäule für die E-Mobilität, 

eine Fahrradstation einzurichten. 

 

Herr Bormann teilt mit, dass das möglich ist, die Gemeinde dann aber die geringen Kosten für 

die Fahrradstation tragen müsste.  

 

 

 

Punkt 8: 

Einwohnerfragestunde 
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Punkt 8.1: 

"Jugendhaus" für ältere Leute 

 

Ein Bürger erkundigt sich, ob es in Martfeld für ältere Leute einen Treffpunkt gibt. Er stellt 

sich ein Jugendhaus für Ältere vor. 

 

Herr Böhm schlägt dem Bürger vor, in den nächsten Tagen ins Jugendhaus zu kommen, um 

gemeinsam über diese Idee zu sprechen.  

 

 

 

Punkt 8.2: 

Ortskern Martfeld 

 

Frau Suhr appelliert an den Rat, dass die zu treffende Entscheidung in Bezug auf den Ortskern 

sehr wichtig ist. Ihrer Meinung nach, hat Martfeld einen Ortskern mit Alleinstellungsmerk-

mal. Sie bittet den Rat, als starke einstimmige Stimme nach Außen aufzutreten und an die 

Zukunft von Martfeld zu denken.  

 

Frau Hansen teilt dazu mit, dass im Ort sehr viel über dieses Thema geredet wird und sie als 

Leiterin der Sparkasse sehr oft angesprochen wird. Der Ortskern ist sehr wichtig für junge und 

alte Menschen. Frau Hansen befürchtet, dass der Ort Martfeld sonst von der Infrastruktur wie 

Blender aussterben wird.  

 

 

 

Punkt 8.3: 

Fasching 

 

Frau Blome teilt mit, dass der TSV Martfeld gemeinsam mit dem Jugendhaus den Fasching 

plant und organisiert.  

 

 

 

Punkt 8.4: 

Bewuchs der Radwege 

 

Frau Blome teilt mit, dass die Büsche teilweise immer noch sehr weit auf die Radwege ragen 

und teilweise die Hälfte des Weges nicht befahrbar ist. Davon ist auch der Weg hinter der 

Sparkasse betroffen.  

 

 

 

Bürgermeisterin Plate bedanke sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung. 

 

 

Die Bürgermeisterin  Der Gemeindedirektor  Die Protokollführerin 
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